

# Herbstwanderung Toggenburg

18. Oktober 2025

Der Wetterbericht hatte oben blau und unten grau gemeldet und so fuhren wir ins Toggenburg um dem grau zu entfliehen.

Bei der Talstation der Selamatt Bahn trafen wir uns und da die Bahn im Schatten lag war es empfindlich kalt, da brauchten wir oben angekommen zuerst einen Kaffee um wieder aufzutauen.

Der Wetterbericht hatte nicht zu viel versprochen und es war traumhaft schön. Auf den Churfirsten lag bereits der erste Schnee, aber wir wollten ja nicht so hoch hinaus.

Der Klangweg ist eigentlich für Kinder ausgelegt und es ist erstaunlich was da die Verantwortlichen alles aufgebaut hatten. Ja und manchmal drückte das «Kind im Manne» durch, wenn irgendwo etwas Krach und Lärm gemacht werden konnte.

Es war ein gemütlicher Jahresabschluss und da der Weg praktisch keine Höhenmeter macht wurde fleissig über Gott und die Welt diskutiert.

Es ging vorbei am schönen Schwändisee und schon waren wir beim Berggasthof Oberdorf angekommen. Die Servelats blieben im Rucksack dafür wurde das Mittagessen in der sonnigen Gartenwirtschaft genossen.

Es waren nur noch 30 Min bis ins Tal und da konnte die Pause auch etwas länger dauern.

Mit dem Bus gings dann wieder zurück nach Alt St. Johann und somit endete das Vereinsjahr 2025 auch schon wieder.

Teilnehmer: Bruno Fräfel, Franz Fiechter, Peter Korradi, Jürg Geiser, Kurt Schuler  
Dominik Betschart (Leitung / Bericht)



Blick auf den Säntis



Mit der Melodie wollte es nicht so klappen



Es war eine gemütliche Wanderung



Auf den Churfirsten lag schon der erste Schnee



Die Wanderer von Links: Bruno, Dominik, Peter, Jürg, Franz und Kurt